



# Procès-verbal

## Séance du 5 janvier 2022

**Etaient présents** : Caroline Klein, Véronique Francheteau, Basile André, Louana Nicolas, Coralie Guillory,, Alyssa Kubiacyk, Alban Chapleau, Taïs Rouillard, Guillaume Cabo et Arthur Le Roscouet.

**Etait excusée** : Joël Marivain

**Invités** : Denis Le Texier et Phillipe Lanic

Tout d'abord nous vous souhaitons une excellente année 2022.

### **1-Sécurisation Pédibus :**

Denis Le Texier adjoint au maire et membre de la commission travaux nous a donné rendez-vous devant l'école privée afin de consulter les enfants sur le projet de sécurisation du pédibus.

Il leur a expliqué pourquoi et ce que la commission projette de faire.

Les enfants ont pu échanger avec Denis et ont bien compris les enjeux de ces futurs travaux au niveau des deux écoles.

### **2-Sécurité routière :**

Phillipe Lanic membre du conseil se fait le relais de Pontivy Communauté où il travaille. Il est venu sensibiliser les enfants sur la sécurité routière notamment sur les trajets maison- école à pied ou à vélo en leur remettant un kit de sécurité ( bracelet jaune) et surtout en leur expliquant comment l'utiliser.

Mettre le bracelet sur le bras qui est côté route, bras droit quand on est à pied ( à contresens de la marche des voitures) et bras gauche quand on est à vélo.

D'autres kits de sécurité ont été demandés à Pontivy Communauté afin que tous nos jeunes kerfournois en aient un.

### **3- Tri sélectif :**

Lors d'un précédent CME plusieurs jeunes élus nous ont parlé de la difficulté de trier correctement nos déchets. Les enfants de l'école Jean de la Fontaine y travaillent avec leur maîtresse.

Nous demandons aux enfants de dessiner des objets à mettre à la poubelle ou au recyclage avec un message percutant.

Si vous n'êtes pas à l'aise avec le dessin vous pouvez faire des colonnes et mettre tous les emballages que vous mettez dans le sac jaune ou à la poubelle ou au compost...

Le but étant de savoir où on met quoi : le paquet de farine vide, la plaquette vide de médicament, les plateaux de viande en polystyrène, sac jaune ou poubelle ?

#### **4- Gestes de premiers secours :**

Dernièrement Le chef des pompiers et son adjoint sont venus lors d'un CME nous parler de l'importance de connaître les gestes de premier secours. Ils ont répondu favorablement à la demande des enfants de programmer des sessions d'apprentissage.

Pour cela Caroline va envoyé un sondage aux parents des élèves de la commune afin comptabiliser le nombre d'enfants intéressé par cette formation.

De plus l'information sera relayée via panneau pocket.

Les enfants vont également présenter leur projet au niveau de leur école afin de former un maximum d'enfants aux gestes de premiers secours.

Séance levée à 19h20

Jeunes conseillers n'oubliez pas de travailler sur les affiches du tri sélectif et n'hésitez pas à parler des gestes de premiers secours à vos parents et à vos camarades.

Prochain conseil le 1<sup>er</sup> mars 2022 à 18h.